

ACTUALITÉS

ECONOMIE

ENTREPRISES

VIE JURIDIQUE

IMMOBILIER

COLLECTIVITÉS

CULTURE ET SPORT

ANNONCES LÉGALES

Numérique

A Fameck, 90 ordinateurs offerts aux collégiens de Charles de Gaulle

Le 13 octobre dernier, PC Solidaire a offert 90 ordinateurs aux collégiens de Charles de Gaulle à Fameck. Il s'agit d'une action qui s'inscrit dans la continuité de celle lancée avec le collège Jules Ferry de Woippy et vise à offrir l'accès à l'informatique aux collégiens de la région en précarité numérique.

PAR [SM](#) - 23 OCTOBRE 2023



© PC Solidaire.

«Destinée prioritairement aux élèves boursiers, l'action est aussi étendue aux familles aux ressources plus limitées», explique Zina Kamal, principale adjointe du collège. «Il s'agit aussi de favoriser leur inclusion scolaire en leur donnant accès aux contenus éducatifs en ligne, à leur Espace numérique de travail - ENT - et permettre aux parents le suivi de leur scolarité par le même outil», poursuit-elle. Les ordinateurs remis aux collégiens sont équipés de logiciels open source et du moteur de recherche français, éthique et solidaire Lilo.org. Grâce à leurs requêtes Internet, les collégiens vont ainsi à leur tour, avec Lilo, financer gratuitement l'action de PC Solidaire. «Cette action qui s'étend désormais

sur tout le Grand Est, répond à un défi à la fois social mais aussi environnemental. Après l'équipement gratuit de plus de cent collégiens à Jules Ferry, nous poursuivons à Fameck notre opération pour l'inclusion numérique des collégiens défavorisés : suite à un appel lancé aux collègues REP et REP+ du Grand Est avant l'été, nous prévoyons d'équiper gratuitement en ordinateurs plus de 400 collégiens d'ici fin 2023», souligne Éric Mutschler, délégué général de PC Solidaire.

◆ **ÉTIQUETTES:** [PC SOLIDAIRE](#) [FAMECK](#) [ORDINATEURS OFFERTS](#)

CATEGORIES: [TERRITOIRES](#) [COLLECTIVITÉS](#) [ACTUALITÉS](#) [A LA UNE](#)